Приложение 1(б) / Appendix 1(b)
Общество с ограниченной ответственностью «Инвестиционная компания «ФИНПРОИНВЕСТ»
The limited liability company Investment company FINPROINVEST

Заявление
о присоединении к Регламенту оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг
(для юридических лиц)
Application
for accession to the Regulations for provision of brokerage services on the securities market
(for legal entities)
	1. Сведения о заявителе / Information on the applicant:

	Полное наименование на русском языке /
Full name in Russian:
	

	Полное наименование на иностранном языке / Full name in foreign language:
	

	ОГРН / OGRN:
	
	Дата регистрации /
Registration date:
	

	ИНН (код иностранной организации) /
Individual tax number/ foreign organization code
	

	Место нахождения, указанное в учредительных документах / Place of business specified in the constituent documents:
	

	

	2. Информация для открытия брокерского счета (условия акцепта регламента) / Information for opening brokerage account (terms of accept of regulations)

	2.1. Регистрация в торговых системах / Registration in trading systems:

	
	 в торговой системе ПАО Московская Биржа (фондовый рынок)
     in trading system PJSC "Moscow Exchange MICEX-RTS" (stock market);

	
	 в торговой системе ПАО Московская Биржа (валютный рынок)
     in trading system PJSC "Moscow Exchange MICEX-RTS" (foreign exchange market);

	
	 внебиржевой рынок
     over-the-counter market.

	2.2. Тарифный план для оплаты расходов и вознаграждения ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» по сделкам и операциям в торговой системе / Tariff plan for payment of expenses and remuneration to LLC Investment company FINPROINVEST on transactions and operations in the trading system:

	

	2.3. Способы обмена сообщениями и программное обеспечение / Messaging methods and software.
Обмен сообщениями одним из следующих дистанционных способов / Exchange messages in one of the following remote ways:

	
	· по телефонной связи
    by telephone;
	· по электронной почте
    by email;

	
	· по системе интернет-трейдинга с использованием системы «QUIK»
    on the system of Internet trading with the usage of the "QUIK" system.

	2.4. Уведомление об использовании / Notification of use:

	[bookmark: _Hlk106284220][bookmark: _Hlk106283978]общего специального брокерского счета в кредитных организациях. Заявитель предоставляет согласие на использование денежных средств и/или ценных бумаг, учитываемых по брокерскому счету Заявителя, в интересах ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» (далее — Брокер) и/или третьих лиц в порядке и на условиях, предусмотренных «Регламентом оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг общества с ограниченной ответственностью «Инвестиционная компания «ФИНПРОИНВЕСТ» (далее - Регламент), в том числе на передачу таких денежных средств и/или ценных бумаг в распоряжение Клиринговой организации. Заявитель уведомлён о рисках, связанных с использованием денежных средств и/или ценных бумаг Заявителя для исполнения или обеспечения исполнения обязательств по сделкам, совершаемым за счет самого Брокера или других клиентов Брокера, о праве Заявителя в последствии подать Брокеру заявление об отказе от предоставления Брокеру права использования в своих интересах денежных средств и/или ценных бумаг Заявителя и последствиях такого отказа, а также о способе и форме направления Заявителем Брокеру заявления об отказе от предоставления последнему права использования в своих интересах денежных средств и/или ценных бумаг Заявителя.
	of the general special brokerage account with credit institutions. The applicant consents to the usage of funds and other property carried at the account of the Applicant, in the interests of LLC Investment company FINPROINVEST (hereinafter – the Broker) and / or third parties in the manner and on the terms stipulated in the “Regulations for the provision of brokerage services on the securities market of a limited liability company Investment company FINPROINVEST (hereinafter – Regulations), including the transfer of such funds and / or securities at the disposal of the Clearing Organization. The Applicant has been notified of the risks associated with the use of the Applicant’s funds and / or securities for the performance or enforcement of obligations under transactions made at the expense of the Broker or other clients of the Broker, of the Applicant’s right to subsequently submit to the Broker an application for refusal to grant the Broker the right to use funds and/or securities in their interests The applicant and the consequences of such refusal, as well as the method and form of sending the Applicant to the Broker a statement of refusal to grant the latter the right to use the Applicant’s funds and/or securities in their own interests.

	Отдельного специального брокерского счета в кредитных организациях. Заявитель уведомлен, что его денежные средства и / или ценные бумаги будут учитываться на отдельном специальном брокерском счете, открытом Брокером в кредитной организации для учета денежных средств и/или ценных бумаг Заявителя, обособлено от средств Брокера и средств других Клиентов Брокера. Заявитель не предоставляет согласия на использование его денежных средств и/или ценных бумаг в интересах Брокера и/или третьих лиц. Заявитель поручает Брокеру: 1) открыть в кредитных организациях отдельные специальные брокерские счета, 2) потребовать от клиринговых организаций, осуществляющих клиринг по сделкам, заключаемых в торговых системах, в которых Заявитель будет зарегистрирован в качестве Инвестора (клиента, Участника торгов), обеспечить отдельный учет имущества Заявителя, являющегося индивидуальным клиринговым обеспечением, которое не может быть использовано для обеспечения и исполнения обязательств Брокера, подлежащих исполнению за счет других Клиентов Брокера. Заявитель принимает на себя обязанность уплачивать вознаграждение за оказание Брокером услуг по организации ведения в рамках заключенного Договора на брокерское обслуживание отдельного учета имущества, предоставленного Заявителем в качестве обеспечения, а также возместить в полном объеме все понесенные Брокером расходы на открытие и (или) ведение отдельного специального брокерского счета в кредитных организациях.
	Of the separate special brokerage account in credit institutions. The Applicant is notified that his funds and/or securities will be accounted for in a separate special brokerage account opened by the Broker in a credit institution to account for the Applicant’s funds and/or securities, separated from the Broker’s funds and the funds of other Broker’s Clients. The Applicant does not provide consent to the use of his funds and/or securities in the interests of the Broker and/or third parties. The Applicant instructs the Broker to: 1) open separate special brokerage accounts in credit institutions, 2) require clearing organizations that clear transactions concluded in trading systems in which the Applicant will be registered as an Investor (client, Bidder) to ensure separate accounting of the Applicant’s property, which is an individual clearing security that does not It can be used to secure and fulfill the Broker’s obligations to be fulfilled at the expense of other Clients of the Broker. The Applicant assumes the obligation to pay remuneration for the Broker’s provision of services for the organization of separate accounting of the property provided by the Applicant as security under the concluded Brokerage Service Agreement, as well as to reimburse in full all expenses incurred by the Broker for opening and (or) maintaining a separate special brokerage account in credit institutions

	Настоящим заявляю об акцепте Регламента в порядке, предусмотренном ст. 428 Гражданского Кодекса Российской Федерации. Настоящим подтверждаю, что с содержанием Регламента, всех приложений к нему, ознакомлен и согласен, их условия мне разъяснены в полном объёме, и имеют для меня обязательную юридическую силу, принимаю на себя обязательства следовать положениям Регламента. Прошу Брокера открыть необходимые счета для совершения сделок и иных операций с ценными бумагами в соответствии с действующим законодательством РФ, правилами торговых систем (рынков) и указанными условиями. Настоящим подтверждаю, что поставлен в известность о совмещении ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» брокерской деятельности с иными видами профессиональной деятельности на рынке ценных бумаг.
	Hereby I declare accession to Regulations under the terms set out in cl. 428 of Civil Code of the Russian Federation. I hereby confirm that I have read and agree with the content of the Regulations, all enclosures thereto, their terms have been explained to me in full, and are legally binding for me, I undertake the obligation to follow the provisions of the Regulations. I ask the Broker to open necessary accounts for transactions and other operations with securities in accordance with the current legislation of the Russian Federation, the rules of trading systems (markets) and the specified conditions. I hereby confirm that I have been informed that LLC Investment company FINPROINVEST combines the brokerage activities with other types of professional activities in the securities market.

	Настоящим подтверждаю, что ознакомлен с декларациями и уведомлениями, содержащимися в разделе 38 Регламента, в том числе:
	I hereby confirm that I have read the declarations and notifications contained in section 38 of the Regulations, therefore

	- уведомлен о праве на получение от Брокера информации, предоставляемой в соответствии со статьей 6 Федерального Закона РФ от 05.03.1999 г. № 46-ФЗ «О защите прав и законных интересов инвесторов на рынке ценных бумаг»;
	I have been notified of the right to receive information from the Broker provided in accordance with Article 6 of the Federal Law of the Russian Federation No. 46-FZ dated 05.03.1999 “On the Protection of the Rights and Legitimate Interests of Investors in the Securities Market”;

	- уведомлен о запрете на осуществление действий, относящихся к манипулированию рынком, и ограничениях на использование инсайдерской информации и/или манипулирование рынком и об ответственности за манипулирование рынком и неправомерное использование инсайдерской информации.
	I am notified of the prohibition on performing actions related to market manipulation and restrictions on the use of insider information and/or market manipulation and of responsibility for market manipulation and misuse of insider information.

	Все риски, связанные с акцептом Регламента, понимаю и осознаю.
	I understand and comprehend all the risks associated with the acceptance of the Regulations.

	Настоящим подтверждаю свое согласие и предоставляю Брокеру право совершать (подписывать) от моего имени и за мой счет сделки с ценными бумагами (в том числе сделки репо), сделки с иностранной валютой на основании поручений (заявок), поданных мною Брокеру способами, предусмотренными Регламентом, приложениями к Регламенту, соглашениями, заключенными с Брокером, одновременно являясь коммерческим представителем разных сторон в сделке, в том числе не являющихся предпринимателями. Настоящим уполномочиваю Брокера на совершение от своего имени и за свой счет всех юридических и фактических действий, необходимых для исполнения поданных мною поручений (заявок), сделок, заключенных на основании указанных поручений (заявок).
	I hereby confirm my consent and grant the Broker the right to make (sign) securities transactions (including repo transactions), foreign currency transactions on my behalf and at my expense on the basis of orders (applications) submitted by me to the Broker by the methods provided for in the Regulations, annexes to the Regulations, agreements concluded with the Broker, at the same time being a commercial representative of different parties in the transaction, including non-entrepreneurs. I hereby authorize the Broker to perform on my own behalf and at my own expense all legal and factual actions necessary for the execution of the orders (applications) submitted by me, transactions concluded on the basis of these orders (applications).

	Настоящим подтверждаю, что программное обеспечение системы «QUIK» мной получено от Брокера, с руководством пользователя (инструкцией) и иной технической документацией к указанному ПО, в том числе, но, не ограничиваясь, с документацией, определяющей порядок использования одноразового пароля доступа к ПО QUIK МР «Брокер», ознакомлен.
	I hereby confirm that the software system «QUIK» is received by me from LLC Investment company FINPROINVEST, I have been familiarized with the user's guide (manual) and other technical documentation to the specified software, including but not limited to, documentation that defines how to use a disposable password to QUIK МР «Broker» software.

	
От имени Заявителя / On behalf of the Applicant


	Должность /
Position:
	

	Фамилия, инициалы /
Surname, initials:
	

	Подпись /
Signature
	

	Действующий на основании /
Acting on the basis of:
	

	Дата / Date:
	«____» _______________ 20___
	Время (МСК) / Time (MSC)
	

	М.П. /
Stamp here


	ДЛЯ СЛУЖЕБНЫХ ОТМЕТОК / FOR OFFICE USE ONLY

	Способ заключения договора/Method of conclusion of the agreement:

	|_|
	Дистанционное заключение договора /
Distant conclusion of the agreement
	|_|
	Личное присутствие при заключении договора /
Personal attendance at conclusion of the agreement

	Дата принятия заявления /
Date of application acceptance
	
	Подпись Сотрудника /
Signature of the officer
	
	

	
	
	
	
	фамилия, инициалы / surname, initials





